
Die Thematik  konnte,  im Rahmen einer Sitzung  des UA Umwelt,  Klima, 
Grünplanung,  Gesundheit,  mit  den beteiligten  Parteien einvernehmlich  geklärt  
werden.


